

# Cuenca - AG am Gymnasium Melle



- Möchtest du dich an der Schule sozial engagieren?
- Möchtest du eine andere Kultur kennenlernen?
- Möchtest du den Kuchenverkauf beim Elternsprechtag und weitere Aktionen mitgestalten?
- Hast du am Mittwoch in der siebten Stunde Zeit?

**Dann bist du hier genau richtig!**



In Ländern wie Ecuador müssen einige Kinder früh arbeiten, statt zur Schule zu gehen. Mit dem **Projekt Cuenca** unterstützen wir ein Schulprojekt in Ecuador, mit dem ca. 100 Kindern ermöglicht wird, die Schule zu besuchen. Doch dieses Projekt läuft nicht von allein: Aktionen wie der Kaffee- und Kuchenverkauf beim

Elternsprechtag, der Weihnachtsbasar usw. müssen organisiert werden, das Projekt muss den neuen Schüler/innen aus Klasse 5 vorgestellt werden und wir wollen Kontakt nach Ecuador halten. Hast du Lust, dich dabei einzubringen?

In der Cuenca-AG treffen wir uns alle 14 Tage am Mittwoch in der siebten Stunde. Hinzu kommen einige Nachmittagstermine, wenn wir Spenden einnehmen.



Komm gerne zu unserem ersten Treffen am...

**Mittwoch, den 14. August in Raum 107.**

Vera Warrink